



A QUIEN CORRESPONDA
Ciudad de México

La Red de Estudios sobre Resistencias Indígenas - RERI

Hace constar que:

La Dra. **Carolina Elizabeth Díaz Iñigo** hace parte de esta red de investigación desde el año 2023 y cumple con los requisitos de formación y producción académica acorde a las temáticas que cubre la RERI.

La Red de Estudios sobre Resistencias Indígenas, RERI, constituye una sinergia trasatlántica y multidisciplinaria entre investigadoras e investigadores junior y senior, todos dedicados al estudio riguroso de las resistencias indígenas en América Latina.

Sin otro particular se extiende la presente el 25 de mayo de 2024.

Cordialmente:

Dr. Saúl Velasco Cruz
Co-fundador y coordinador de la RERI





El Consejo Mexicano de Ciencias Sociales A.C.

OTORGА LA PRESENTE
CONSTANCIA

A:

Andrea Cristina Moctezuma Balderas

por impartir el taller

Metodologías feministas para el abordaje de las corporalidades

en el marco de la 5a Semana Nacional de las Ciencias Sociales,
que se llevó a cabo del 3 al 7 de octubre de 2022

Dr. Jorge Cadena-Roa
Secretario Ejecutivo del Comecso





RED MEXICANA DE
ORGANIZACIONES CONTRA
LA CRIMINALIZACIÓN DEL VIH

Ciudad de México a 3 de noviembre de 2025

A Quien Corresponda
Presente

La Red Mexicana de Organizaciones contra la Criminalización del VIH somos un conjunto de 40 organizaciones de la sociedad civil que surgió en 2017 ante el avance de la criminalización del VIH en nuestro país derivada de la modificación o propuesta de reforma a los códigos penales para sancionar la transmisión de VIH o la exposición o transmisión real o percibida del VIH en estados de Chihuahua, Jalisco, Quintana Roo, San Luis Potosí y Veracruz.

Como parte de sus principios, la Red considera que el Estado mexicano ha asumido el compromiso de garantizar una respuesta integral al VIH, basada en el marco internacional protector de los derechos humanos y con base en la evidencia científica más reciente.

En estas tareas, la Red ha contado con la participación de Martha Patricia Ponce Jiménez, quien ha coordinado las labores de este conjunto de organizaciones desde su fundación y realizado labores de organización de eventos comunitarios, incidencia política ante congresos estatales, redacción de documentos para visibilizar la situación de la criminalización del VIH en el país, aportar información a organizaciones de otras regiones del mundo y, sensibilizar a la población en general en la materia.

Por ello, la Red reconoce su enorme contribución social a la misma y expide esta carta con los fines correspondientes.

Por la Red mexicana

Mtro. Leonardo Bastida Aguilar
Coordinador de vinculación interorganizacional

La Red Plural de Mujeres de Puebla

otorga la presente constancia a:

Dra. María Eugenia Guadarrama Olivera
Por su participación como PONENTE en el tendedero virtual:

“Acoso y Violencia en Universidades”

Puebla de Zaragoza, 20 de octubre de 2020

